

Ein Radeberger rockt die Disco-Szene

Radeberg

Musikproduzent Alexander Bormann räumt gemeinsam mit DSDS-Star Judith Burmeister ab. Und plant eine Überraschung.

VON JENS FRITZSCHE

Was da derzeit im Keller-Studio nahe der Radeberger Sternwarte entsteht, wird wohl für ein deutliches Aufhorchen in der deutschen Disko-Musikszene sorgen. Das zumindest hofft Alexander Bormann – besser bekannt also Musikproduzent Alex B. –, der hier am neuen Song „Siesta“ seines Dance-Projekts Alex B. & Judith bastelt.

Der Radeberger produziert bekanntlich seit fast zwei Jahren mit dem einstigen DSDS-Star Judith Burmeister – und das durchaus erfolgreich. Ihr aktuelles gemeinsames Lied „Love again“ stürmte kurz vor Weihnachten so richtig die einschlägigen Charts – und damit auch die deutschen Diskotheken. „Denn die Charts funktionieren ja so, dass die deutschen DJs melden, welche Songs bei ihnen am besten laufen“, be-



Viel Spaß auch bei den Aufnahmen im Studio: DSDS-Star Judith Burmeister und der Radeberger Musikproduzent Alexander Bormann.

Foto: PR

schreibt er. Über zehn Wochen war der Titel dabei unter den erfolgreichsten einhundert deutschen Disko-Nummern. Und auch in der Schweiz und in Österreich waren die beiden mit ihrem Hit wochenlang in den Charts präsent.

Und an diesen Erfolg wollen die beiden nun natürlich unbedingt anknüpfen. Also

wird wie erwähnt schon fleißig an „Siesta“, dem dann vierten gemeinsamen Song gewerkelt. „Unsere neue Produktion wird stilistisch ein wenig anders daher kommen – das wird richtig klasse“, will der Radeberger aber noch nicht allzu viel verraten. „Ideen sollte man im Musikgeschäft lieber nicht zu früh verraten“, sagt er nur. Ein gu-

tes Händchen hatte er als Komponist und Produzent aber in jedem Fall schon mal mit der Idee, ein gemeinsames Projekt mit Judith Burmeister zu starten. „Natürlich sind wir überzeugt von unserem Projekt – und natürlich hoffen wir, dass wir uns damit richtig durchsetzen können“, klingt Alexander Bormann durchaus optimistisch. Und damit es so erfolgreich weitergeht, wird Judith Burmeister – die 2004 in der Finalrunde der Castingshow Deutschland sucht den Superstar dabei war – nun wieder regelmäßig nach Radeberg kommen und im Studio von Alexander Bormann am neuen Titel arbeiten. In der letzten Märzwoche werden die beiden zudem zum Video-Dreh fliegen. „Ins Warme, nach Mallorca“, verrät der Radeberger. Denn zu jedem Song gehört bei den beiden auch immer ein Video.

Ende April, sagt Alexander Bormann, werde der neue Titel dann an den Start gehen. Bis dahin sei allen Neugierigen ein „Reinhören“ in den aktuellen Hit „Love again“ empfohlen. Als Video auf dem Internet-Kanal youtube zu sehen – und zudem gibt's das Lied auch auf allen bekannten Internet-Musikbörsen zu kaufen.